

BAHMÜLLER Maigeldspende 2018 Übergabe Spendenscheck an „Die Schatzkiste e.V.“



Die Maigeldspende hat im Unternehmen BAHMÜLLER eine langjährige Tradition. Jeder Mitarbeiter hat zunächst 10,00 DM bzw. ab 2002 5,00 € zum Festtag 1. Mai vom Unternehmen bekommen. Seit dem Jahr 2006 spendet die Belegschaft eine Summe von ca. 1.500 € jährlich zu Gunsten gemeinnütziger Zwecke an regionale Vereine und Organisationen.

In diesem Jahr darf sich darüber „Die Schatzkiste e.V.“ aus Urbach freuen. Die Schatzkiste e.V. unterstützt mit ihren verschiedenen Aktionen soziale Projekte, Einrichtungen und hilfsbedürftige Menschen. Im Juli diesen Jahres veranstaltet der Verein den „Special Day for Special Kids“- ein Aktionstag für Kinder mit Behinderungen und chronischen Erkrankungen. Hierfür wird der Schwabenpark gemietet. Damit ermöglicht das Team aus ehrenamtlichen Mitarbeitern den Betroffenen und Ihren Familien einen unbeschwerten Nachmittag im Welzheimer Wald. Eine von vielen tollen Aktionen im Rahmen der organisierten sozialen Projekte.

Nach einer kurzen Begrüßung konnten die Vertreter der Schatzkiste e.V. vom BAHMÜLLER Geschäftsführer Michael Holtmann (links im Bild) und dem Betriebsratsvorsitzenden Frank Kugel (Bild Mitte) einen Scheck über 1.500,00 EUR für die Umsetzung Ihrer Projekte im Namen der BAHMÜLLER Mitarbeiter in Empfang nehmen. Das Team freut sich sehr über die Spende für ihre wohltätigen Aktionen.